



COMUNICADO OFICIAL EBPA

N° 35

“Uso de mascarillas y certificados médicos”

Estimados padres y/o apoderados:

Junto con saludar y desear que se encuentren muy bien, queremos comunicar conforme a la información publicada en el diario oficial el día 15 de junio del presente, la autoridad sanitaria ha indicado que el uso de mascarillas para personas mayores de cinco años en actividades escolares realizadas en espacios cerrados es de carácter obligatorio, por lo que:

- Los niveles de transición (Pre Kínder y Kínder) no están obligados a usar mascarillas dentro de la sala de clases, sin embargo, si la familia así lo decide puede mantener la medida, como acción preventiva.
- Los niveles de Primero a Octavos años básicos, deben utilizar mascarillas dentro de espacios cerrados.

Por otra parte, el Ministerio de Educación ha recomendado (no es de carácter obligatorio) mantener el uso de mascarillas en espacios abiertos para reforzar la prevención, por lo que, dentro de esta línea preventiva, nuestro establecimiento ya ha comenzado a entregar mascarillas a todos los estudiantes para toda la jornada escolar.

En cuanto a la recomendación del Ministerio de Salud, sobre flexibilizar la exigencia de certificados médicos frente a ausencias escolares, es que nos acogemos a dicha medida, sin embargo, el apoderado **deberá dar aviso al establecimiento (en forma presencial o por correo electrónico a la educadora o profesora jefe)** del estado de salud del estudiante y así conocer su condición para tomar las medidas necesarias que resguarden su proceso académico. **El plazo para informar será de 2 días hábiles.**

Estas medidas preventivas de nuestro establecimiento, se mantendrán vigentes hasta el 31 de agosto del presente año escolar.

Como unidad educativa, estamos muy preocupados respecto a los contagios que se han presentado a nivel nacional, por lo que invitamos afectuosamente a nuestra comunidad educativa a reforzar diariamente en sus hogares, la importancia del autocuidado, siguiendo las medidas sanitarias vigentes, para así enfrentarnos de buena forma este periodo de invierno.



Equipo Directivo

Escuela Básica Pozo Almonte

POZO ALMONTE, 16 de junio del 2023